

Beschlussvorlage



Landeshauptstadt
Mainz

| | | |
|------------------------------------|------------|-----------------------------|
| öffentlich | Datum | Drucksache Nr. 2197/2011 |
| Amt/Aktenzeichen Dezernat IV/50 | 07.12.2011 | TOP |

Behandlung im Stadtvorstand gem. § 58 (3) S. 2 i. V. m. 47 (1) S. 2 Nr. 1 GemO am

| Beratungsfolge Gremium | Zuständigkeit | Datum | Status |
|------------------------|---------------|------------|--------|
| Stadtrat | Entscheidung | 14.12.2011 | Ö |

Betreff:

Benennung von ehrenamtlichen Richterinnen und Richtern für Angelegenheiten der Sozialhilfe und des Asylbewerberleistungsgesetzes aus dem Kreis der kreisfreien Städte und Landkreise für das Sozialgericht Mainz

Dem Oberbürgermeister und dem Stadtvorstand vorzulegen

Mainz, 07.12.2011

gez. Merkator

Kurt Merkator
Beigeordneter

Mainz, 12.2011

Jens Beutel
Oberbürgermeister

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat stimmt der Benennung von Frau Sylvia Köbler-Gross zur ehrenamtlichen Richterin für das Sozialgericht Mainz zu.

Sachverhalt

Nach § 51 Absatz 1 Sozialgerichtsgesetz (SGG) entscheiden die Gerichte der Sozialgerichtsbarkeit u.a. über öffentlich-rechtliche Streitigkeiten

in Angelegenheiten der Grundsicherung für Arbeitslose (Ziffer 4a)

und

in Angelegenheiten der Sozialhilfe und des Asylbewerberleistungsgesetzes (Ziffer 6a).

Nach § 10 SGG werden bei den Sozialgerichten Kammern u.a. für Angelegenheiten der Grundsicherung für Arbeitssuchende und für Angelegenheiten der Sozialhilfe und des Asylbewerberleistungsgesetzes gebildet. In den Kammern für Angelegenheiten der Sozialhilfe und des Asylbewerberleistungsgesetzes wirken ehrenamtliche Richter aus den Vorschlagslisten der Kreise und der kreisfreien Städte mit (§ 12 Abs. 5 SGG).

Aufgrund der Ergebnisse der Kommunalwahl vom 07.06.2009 und unter Berücksichtigung des Hare-Niemeyer-Verfahrens wurden auf Vorschlag der Stadtratsfraktionen in der Stadtratssitzung vom 12.11.2009 folgende Personen für die Stadt Mainz benannt:

Frau Katrin Eder (Bündnis 90/Die Grünen)

Frau Sabine Rast (SPD)

In der Stadtratsitzung vom 16.12.2009 wurde eine Nachbenennung von

Frau Anette Fornefett (CDU)

beschlossen.

Der Präsident des Landessozialgerichts hat uns am 21. November 2011 mitgeteilt, dass Frau Katrin Eder auf eigenen Wunsch als ehrenamtliche Richterin entlassen wurde und gemäß § 14 (SGG) um einen Nachfolgevorschlag gebeten.

Die Stadtratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen hat als Nachfolgerin Frau Sylvia Köbler-Gross vorgeschlagen.